

REF : M-JACK

JACK



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M*ALYS ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques	Dimensions
Dossier inclinable	Largeur totale : 71,5 cm
Rotatif à 360°	Largeur d'assise : 50,5 cm
Appui-tête réglable	Hauteur totale : 101,5 à 115,5
Réglage de la hauteur par pompe hydraulique	Profondeur d'assise : 46,5 cm
Base ronde noire	Poids : 60 kg

Description

Le fauteuil barbier JACK allie élégance vintage et confort ergonomique pour sublimer votre barber shop. Doté d'un levier de réglage pour l'inclinaison du dossier et d'une pompe hydraulique pour ajuster la hauteur en douceur, il garantit une expérience de détente optimale. Sa rotation à 360° offre une liberté de mouvement totale au coiffeur, tandis que son design sophistiqué s'intègre parfaitement aux décors modernes comme traditionnels. Un choix idéal pour allier style intemporel et fonctionnalité professionnelle.



Features	Dimensions
Reclining backrest	Total width: 71.5 cm
360° swivel	Seat width: 50.5 cm
Adjustable headrest	Total height: 101.5 to 115.5 cm
Height adjustment via hydraulic pump	Seat depth: 46.5 cm
Black round base	Weight: 60 kg

Description

The JACK barber chair combines vintage elegance with ergonomic comfort to enhance your barbershop. Featuring an adjustment lever for the reclining backrest and a hydraulic pump for smooth height adjustment, it ensures an optimal relaxing experience. Its 360° swivel offers the barber total freedom of movement, while its sophisticated design blends perfectly into both modern and traditional settings. An ideal choice to combine timeless style with professional functionality.

